
Faut-il baisser le prix de l'eau pour être élu ?

Dossier de la rédaction de H2o
November 2019

L'eau est-elle un enjeu aux élections municipales ? L'une des promesses de campagne des élus locaux est parfois de baisser le prix de l'eau jugé trop élevé. Cette mesure a-t-elle un réel effet sur la consommation des ménages ? Quelles seraient les conséquences à long terme d'une telle mesure. Le débat est proposé par le Cercle Français de l'Eau à l'occasion du Salon des Maires.

Inscription sur le site du Salon des Maires